

Erstmals Ausbildungstag auf der 5. Haff-Sail

UECKERMÜNDE (NK). Im Rahmen der 5. Ueckermünder Haff-Sail findet am 7. Juni erstmalig ein Ausbildungstag statt. Von 10.30 bis 17.30 Uhr stellen regionale Unternehmen und Behörden ihr Leistungsspektrum vor. Speziell jungen Besuchern wird Gelegenheit geboten, sich über Ausbildungsmöglichkeiten, Lehrstellenangebote, Lehrinhalte sowie Übernahmemechanismen

und Verdienstmöglichkeiten zu informieren. Da die Haff-Sail 2008 bereits über 10 000 Besucher anzog, gehen die Organisatoren davon aus, dass der Ausbildungstag allen Beteiligten reichlich Möglichkeiten zur Information bietet. Anmeldungen und Informationen sind unter messe@haff-sail.de oder Telefon 03973-22880 abrufbar.

® www.haff-sail.de